

■ Auszeichnung

Der Nachhaltigkeitspreis Austrian SDG-Award ging unter anderem an Acker Österreich und das Kurhaus Schärding. >> Seite 11

AWARD

Nachhaltigkeit: Auszeichnung für Acker und Kurhaus Schärding

BEZIRK SCHÄRDING. Bereits zum sechsten Mal wurde Österreichs wichtigster Nachhaltigkeitspreis, der Austrian SDG-Award, verliehen. Zwei Sieger kommen aus dem Bezirk Schärding – Acker Österreich und das Kurhaus Schärding.

Der Award würdigt Initiativen und Unternehmen, die sich in ihrem beruflichen Umfeld in vorbildlicher Weise den Nachhaltigkeitszielen der UNO widmen. Heuer wurden die Awards im Beisein von Nationalratspräsidenten Wolfgang Sobotka und Staatssekretärin Claudia Plakolm im Plenarsaal des Parlaments prämiert. Zwei Auszeich-



Harald Schopf, Direktor Kurhaus Schärding

Fotos: Katharina Schiff

nungen gingen aus Betriebe aus dem Bezirk Schärding.

Sieger aus dem Bezirk Schärding

Die Acker Österreich gemeinnützige GmbH aus Brunnenthal wurde in der Kategorie Kleinst-



Christoph Musik (l.), Acker Österreich, und Daniel Klas, Regionalmanager Ö

unternehmen für ihr Engagement im Bereich der Nachhaltigkeit im Lebensmittelbereich durch Bildungsprogramme für Schulen und Kindergärten ausgezeichnet. Das Kurhaus Schärding in der Kategorie Mittlere Unternehmen für seine Vorrei-

terrolle in ganzheitlicher Naturheilkunde „Wir wollen die Welt jeden Tag ein kleines Stückchen besser machen – das ist unsere Motivation. Diese Auszeichnung ist ein ganz besonderer Meilenstein auf unserem Weg“, beschreibt Harald Schopf die Beweggründe des Kurhauses, sich im Bereich der Nachhaltigkeit besonders zu engagieren.

Freude in Brunnenthal

Auch Christoph Musik, Geschäftsführer Acker Österreich, zeigt sich hoch erfreut über die Anerkennung. „Ich finde es einfach nur klasse, dass wir diese angesehene österreichweite Auszeichnung holen konnten.“ ■